

Exposition Maurice Castella



10.10-
30.12.2022

Tremblement de cœur

ArTHUG a le plaisir de vous inviter à l'exposition de Maurice Castella.

Après deux infarctus du myocarde, le premier il y a sept ans et le second il y a quelques mois, Maurice Castella a ressenti le besoin de déposer sur le papier ses peurs et ses questionnements sur sa vie et sa mort.

Exposer ce travail un peu particulier sur le thème du cœur, c'est vouloir montrer la fragilité, la force et la beauté de cet organe dans sa fonction vitale mais aussi dans sa symbolique. Perdre son cœur c'est mourir, le sentir battre encore est un hymne à la vie. C'est aussi prendre conscience de la chance d'être vivant et encore debout !

La vie et la mort sont un champ immense de réflexion pour l'être humain où la créativité peut prendre toute sa place pour exprimer et transformer les émotions en lien avec ces deux états.

Le travail présenté a été réalisé selon la technique du monotype sur papier en estampe, il s'agit d'un procédé d'impression sans gravure qui produit un tirage unique. Maurice Castella utilise régulièrement cette technique pour les différents thèmes qu'il explore dans sa pratique artistique.

Vernissage

Le jeudi 3 novembre 2022 dès 12h30 devant l'arcade imad.

Présentation par l'artiste et expérience de visite chantée avec Borbála Szuromi, soprano coloratur et Sarah Pangin, soprano.

Lieu et dates

Exposition du 10 octobre
au 30 décembre 2022
Devant l'arcade HUG,
Bâtiment Gustave Julliard,
Rue Alcide-Jentzer 17, 1205 Genève

Accès

- Par le bâtiment Gustave Julliard :
en haut des escaliers roulants
- Par le hall principal : après la cafétéria
Opéra Food

Entrée libre, dans le respect des mesures sanitaires en vigueur